

Le Conseil de fondation, la Commission artistique et la Direction  
du Concours de Genève - international music competition

ont le grand regret de faire part du décès de

## **Monsieur Jean Jacques BALET**

*Ami de longue date du Concours, ancien membre de son Conseil de fondation  
et de sa Commission artistique.*

Sa connaissance intime de la musique et des musiciens nous manquera  
autant que sa bienveillance et son indéfectible amitié.

Nos pensées vont à ses proches et sa famille dans ces moments douloureux.